

IGGA es un ejemplo a seguir también en la red

22/09/2015

La web de Ignacio García sirve de referencia para Webmasters y Bloggers.

La página web de Ignacio García ya es uno de los mejores ejemplos de diseño de páginas web para empresas de construcción

La web de IGGA es una de las 25 mejores páginas de edificación en la red y un ejemplo a seguir para Webmasters y Bloggers.

Nuestra imagen en Internet es la expresión de la modernidad y la innovación de la marca Ignacio García Golf Arquitectura.

En IGGA entendemos el diseño como un todo, centrado en la apariencia y, sobre todo, en proporcionar información de forma inteligente y con una agradable experiencia de uso. Mediante el uso de la narrativa en imágenes y de un excepcional lenguaje visual, nuestra imagen en la web es la expresión de la modernidad y la innovación de la marca IGGA.

